
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

  -   die Speicherung der Patientenverfügung in ELGA ist zu begrüßen, wobei 

die Zugangsmöglichkeit für 

 

      ältere Menschen erschwert sein kann und es der Eindruck eines 

Druckmittels entsteht, ELGA Teilnehmer sein zu müssen, 

 

      um von einer Verbesserung profitieren zu können, 

 

-    alternativ für Personen, die nicht ELGA-Teilnehmer sind bzw.  

generell die Möglichkeit zur Speicherung 

 

      in den SV-Daten (e-card) zu ermöglichen 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Mag. Ingrid Winkler 
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